

**SEMINAIRE SUR LA STRATEGIE POUR LE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE ET SOCIAL DES SOUS-
PREFECTURES DE OURAGAHIO ET BAYOTA**

ALLOCUTION DE MONSIEUR LE MINISTRE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

OURAGAHIO, LE 1^{er} NOVEMBRE 2007

- Messieurs les Ministres ;
- Monsieur le Préfet de Région ;
- Honorable Monsieur le Conseiller Spécial du Président de la République ;
- Mesdames et Messieurs les Directeurs Régionaux ;
- Mesdames et Messieurs les Directeurs Généraux, Directeurs Centraux et Chefs de services ;
- Chers parents, populations du Fromager ;
- Mesdames et Messieurs, en vos rangs et qualités respectifs ;
- Honorables invités ;

Je voudrais exprimer ma joie de me retrouver dans la coquette cité de OURAGAHIO, pour partager avec vous, ces moments de retrouvailles et d'échanges.

Mes premiers mots vont à l'endroit de Son Excellence Monsieur le Président de la République, digne fils de cette localité, dont l'engagement pour le développement de la Côte d'Ivoire prend racine ici même, dans son terroir, qu'il a su représenter et servir avec conviction.

Sa vision du développement, fondée sur la promotion des valeurs locales, se traduit par l'approfondissement du processus de décentralisation et de responsabilisation des populations à la base.

Ce mode de gestion qui est l'expression de son engagement pour la démocratie constituera, nous en sommes convaincus, la clé du prochain miracle ivoirien, en termes de développement économique et social et de réduction de la pauvreté.

Je voudrais également m'adresser à vous, autorités administratives et politiques, autorités coutumières, cadres, vaillantes populations de OURAGAHIO et de BAYOTA, organisateurs de la présente rencontre, pour vous exprimer toute ma reconnaissance.

Vous me donnez l'occasion, dans la poursuite des sillons tracés par le Président de la République, de participer aux réflexions visant à définir une vision et une stratégie partagée de développement fondé sur les aspirations de nos braves populations.

Votre présence massive, ce jour, démontre l'intérêt que vous attachez aux actions de développement de vos localités respectives.

Cet atelier arrive en temps opportun, au moment où le processus de sortie de crise est irréversiblement engagé par toutes les parties. Chaque localité devra donc s'organiser pour être un acteur déterminé de son propre développement.

Il revient donc aux populations, de saisir les différentes opportunités qu'offre cette politique de développement à la base. Il s'agit de déterminer, de manière concertée, les besoins, les priorités et d'arrêter une stratégie de mise en œuvre progressive des projets, visant à satisfaire les besoins essentiels des populations.

Cela suppose également la mise en place de projets productifs, créateurs d'emplois et de revenus pour les populations.

C'est le sens des efforts fournis par le Gouvernement qui se traduisent aujourd'hui par le réengagement de nos partenaires au développement aux côtés de la Côte d'Ivoire.

Dans le même sens, et en dépit des difficultés liées à la crise, l'Etat a maintenu son appui aux Collectivités décentralisées, pour porter à un niveau acceptable, l'offre de service public.

En retour, les collectivités et les populations sont appelées à s'impliquer davantage, par une meilleure organisation, en vue de mériter le soutien continu de l'Etat et de mobiliser, par leur ingéniosité, des ressources additionnelles.

C'est ainsi qu'elles parviendront à financer les projets d'intérêt collectif, à la fois nombreux et urgents.

Il est donc heureux de noter que les élus, les cadres et les populations elles-mêmes, aient pris la pleine mesure de ces enjeux, en créant cet espace d'échanges.

Ce faisant, elles posent les bases des réflexions qui déboucheront, sans aucun doute, sur les voies et moyens à arrêter, pour impulser le processus développement de cette région à fort potentiel économique.

La prise en compte des nouvelles orientations en matière de développement devrait permettre d'intégrer la problématique de la protection de l'environnement dans les choix stratégiques à retenir.

Cet exercice doit se poursuivre pour que dans le même esprit de concertation, les populations se mobilisent pour la mise en œuvre de la stratégie issue de ce séminaire.

Mes services sont disposés à apporter leurs contributions à toutes les étapes de l'opérationnalisation des conclusions de ces assises.

C'est sur ces mots d'espoir que je voudrais clore mon propos, en souhaitant plein succès à vos travaux.

Merci de votre aimable attention

Charles K. Diby